

## Weiterhin tief im Tabellenkeller

Geschrieben von: Fabian Mades

Sonntag, den 14. November 2010 um 23:01 Uhr -

---

Die 4. Herren kann sich aus dem Tabellenkeller nicht befreien und verliert am Freitagabend auch ihr Auswärtsspiel gegen die TTG Biebrnheim/Niederburg 3 klar mit 3:9. Bereits die Doppelgaben über den weiteren Spielverlauf Auskunft: Alle drei Paarungen mussten sich den starken Gastgebern beugen, wobei Sascha Krämer und Boris Finck, das Spitzendoppel Dichtelbachs, noch eine 2:0-Satzführung abgaben und etwas unglücklich verloren. Beide Spieler machten ihr Missgeschick aber zumindest teilweise durch jeweils einen Einzelsieg wieder wett. Den dritten Punkt steuerte Routinier Günter Emmel im vorderen Paarkreuz bei. Das Team steht nun mit 2:12 Punkten tief im Tabellenkeller der 3. Kreisklasse.